

## SUMMARY

# PERSEPSI MAHASISWA UNIVERSITAS ESA UNGGUL FAKULTAS KOMUNIKASI ANGKATAN 2010 TERHADAP KREDIBILITAS ANDY F. NOYA SEBAGAI PRESENTER DALAM ACARA TALK SHOW KICK ANDY DI METRO TV

Created by Cintya Handayani Putri

**Subject** : PERSEPSI MAHASISWA UNIVERSITAS ESA UNGGUL

**Subject Alt** : PERSEPSI MAHASISWA UNIVERSITAS ESA UNGGUL

**Keyword** : Persepsi Mahasiswa dan Kredibilitas Andy F. Noya

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : Persepsi Mahasiswa Universitas Esa Unggul Fakultas Komunikasi Angkatan 2010 terhadap Kredibilitas Andy F. Noya sebagai Presenter dalam Acara Talk show Kick Andy di Metro TV. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan metode survei. Secara keseluruhan hasil penelitian persepsi Mahasiswa Universitas Esa Unggul Fakultas Komunikasi Angkatan 2010 terhadap Kredibilitas Andy F. Noya sebagai Presenter Acara Talk show Kick Andy di Metro TV adalah tinggi. Dilihat dari masing-masing hasil presentase yang didapat. Presentase sebesar 91,67% Persepsi Mahasiswa adalah “sangat setuju setuju” dan 51,67% “setuju” terhadap Kredibilitas Andy F. Noya. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa Persepsi Mahasiswa Universitas Esa Unggul Fakultas Komunikasi Angkatan 2010 terhadap Kredibilitas Andy F. Noya sebagai Presenter dalam Acara Talk show Kick Andy di Metro TV memiliki kecenderungan nilai yang hampir sama yaitu sangat setuju dan setuju. Penelitian ini dimaksudkan untuk memenuhi nilai mata kuliah SKRIPSI sebagai syarat kelulusan Strata-1 pada Fakultas Komunikasi Jurusan Broadcasting Universitas Esa Unggul.

**Contributor** : Bambang sudjati

**Date Create** : 12/12/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-58-085

**Collection** : 2009-58-085

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor